



ほん とう しょう
本 郷 小

R4学校だより
第23号
R5.3.22
発行者
校長 藤田雅也



明日は卒業式、一年間ありがとうございました

明日、3月23日は、卒業証書授与式です。小学校6年間の課程を修了し、卒業する34名の子どもたちを温かく見送りたいと思います。式には、5年生が在校生を代表して参加します。6年生の立派な姿を目に焼き付けて、今度は自分たちが学校のリーダーとして頑張るという自覚が高まることでしょう。保護者の皆さんには、6年前に手を引かれて入学したころの姿と卒業生としての立派な姿が重なり、感慨もひとしおのことと思います。

明日で、令和4年度の全ての教育活動が終了します。本年度も、コロナ禍の中、行事の実施が心配されたり、感染防止対策のために様々な制限をしなければならなかったりしました。しかし、全世界が少しずつパンデミックから回復しようとしています。日本でも、感染防止対策の緩和が行われています。新年度に向けて、明るい兆しを感じられる中で、令和4年度を終了できることを大変うれしく思います。最後になりましたが、保護者の皆様方のご支援・ご協力に感謝の意を表し、令和4年度の学校便り最終号といたします。(写真は、卒業式の練習風景)



修了証書授与式

本日、2校時目に 令和4年度 修了証書授与式がありました。1～5年生を代表した高野琥聖くんに、修了証書を手渡しました。もうすぐ学年が一つ進みます。一年生は二年生になり、お兄さんお姉さんになります。一つ上の学年では新しい学習も始まります。5年生は最上級生の6年生になります。学校のリーダーとしての責任が生まれます。ちょっぴり緊張した中で、新しい一年が始まる事への希望が膨らんだことと思います。令和5年度は、本郷小学校としての最後の一年となる予定です。令和6年度からの本郷中学校と一緒に義務教育学校設立に向けて忙しい一年となると思いますが、子どもたちには、最後の一年間を一つ一つに一生懸命に取り組んで、大きく成長してほしいことを話しました。たくさんの笑顔溢れる思い出が増えることを心から応援しています。

がんばれ！ 本郷っ子！！ 笑顔 夢 チャレンジ

授業参観・懇談会、ありがとうございました

3月10日（金） 年度末授業参観・懇談会を実施しました。お忙しい中、お集まりいただき、ありがとうございました。コロナ禍の中、学校に足を運んでいただき、子どもたちの姿をご覧頂く機会が少なくなっていましたので、子どもたちも張り切って授業に参加していたと感じました。学年懇談会では、課題について真摯に話し合っていたり、ご意見やご要望をいただいたりと充実した会となりました。ありがとうございました。

全体会（放送）でお話しさせていただいた通り、次年度からは、毎年学級編成を行い、学校全体のバランスを考えて担任を再配置いたします。教員の異動があったり、担任の持ち味の違いから学級差が生じることがあったりすることや、子どもたちにより多くの先生方との触れ合いの中で成長する機会を増やしていきたいと考えました。ご理解くださいますようお願いいたします。

また、全国的な教員不足の波が、会津にも訪れ、福島県の少人数制度の少人数学級（1・2年生は30人、3～6年生は33人まで一クラス）のための常勤の先生の確保ができなくなってきました。そこで、文部科学省の標準学級児童数（1～4年まで35人、5・6年は40名まで）で学級編成し、少人数指導のための非常勤講師（週3日程度）を活用して、個に応じた指導場面を従事させていきたいと考えました。そのため、1年生（2クラス）、2～5年生（1クラス）、6年生（2クラス）編成となります。これまで2クラスだった、現2年・3年・4年生は、令和5年度は、1クラスになります。1・6年生は文部科学省の基準で2クラスです。

巣立ちの会

卒業を前に、6年生が先生方との触れ合いの会を開いてくれました。実行委員が進行して、グループに分かれて楽しいゲームを行いました。合唱部の6年生が「ひまわりの約束」をきれいなハーモニーで歌ってくれました。退職する校長・宗形先生に、卒業証書を送るという温かな場面もありました。先生方との楽しい一時を過ごすことができたと思います。最後に先生方から、「365日の紙飛行機」の歌のプレゼント、子どもたちは静かに聴いていました。卒業を前に、小学校の思い出がまた一つ増えたことでしょう。



○ 3月8日（水） じげんホールで「令和4年度 会津美里町教育委員会 児童・生徒顕彰表彰式」が開催されました。個人の部、4年の江川生雄斗くん（エッセー）、5年の長谷川紗保さん（水泳）、6年の佐藤詩葉さん（絵画）。また、会津美里町ミニバスケットボールスポーツ少年団が団体表彰を受けましたが、6年の薄瑠維那くん、星翔太くんが代表でした。

○ 福島県音楽祭（創作）奨励賞 5年 安齋遼祐 5年 佐藤遼歩

◎ 3月30日（木）は、離任式になります。本郷小学校を離れる先生方との最後のお別れになります。毎年、子どもたちからのお手紙の他に花や記念品をいただくことがありますが、PTAからお一人一人に花束をいただいておりますので、お気持ちは十分にいただいております。ご家庭への負担軽減、形骸化を防ぐ意味もありますので、ご理解ください。